



Comment trouver sa voie après la 3ème ?

publié le 21/10/2019

Descriptif :

Voici quelques idées de sites pour aider les élèves à réfléchir dès maintenant à leur orientation post-3ème...

En ce début d'année, les élèves de 3ème commencent à se familiariser avec les chemins de l'orientation.

Plusieurs heures de Parcours Avenir ont ainsi été consacrées à l'utilisation du site GPO (Guide Pour l'Orientation) : à l'aide de plusieurs questionnaires, les élèves ont pu découvrir quels étaient leurs domaines professionnels de prédilection, et vers quels métiers le choix de tel domaine pourrait les mener.

Voici le lien vers la version de démonstration de [GPO](#) : il est possible de se créer un identifiant provisoire afin de la tester.

Il existe un autre site dont le fonctionnement est similaire et qui peut compléter l'approche de GPO :

► [Imadu](#) : il s'agit de classer par ordre de préférence plusieurs fois de suite 10 métiers proposés, afin d'avoir une évaluation des domaines préférés et des métiers qui correspondent.



Le site de l'ONISEP peut aussi proposer des pistes intéressantes pour réfléchir sur les domaines et les métiers accessibles.

Voici des liens intéressants :

- [Quel métier voudriez-vous faire plus tard ?](#)
- [Des métiers par secteur.](#)



Le Psy-EN M. Doitteau est également présent chaque jeudi après-midi pour recevoir et conseiller les élèves, tout au long de l'année. Parents et Élèves, vous pouvez prendre rendez-vous avec lui auprès de la vie scolaire.